

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Der Abschnitt des Liesingbaches zwischen Meisgeyergasse und dem Kleingartenverein Gloggargrund fließt durch ein mit hohen Mauern begrenztes Flussbett und kann damit keiner Renaturierung zugeführt werden, wie andere Abschnitte des Liesingbaches. Um diesen Abschnitt des Liesingbaches dennoch ein natürlicheres Aussehen zu geben und ein Aufheizen der Steinmauern in den Sommermonaten zu verhindern, könnten die Mauern in diesem Bereich mit Kletterpflanzen begrünt werden. Diese Begrünung sorgt in den Hitzemonaten nicht nur für Kühlung, sondern bittet auch zahlreichen Lebewesen einen wertvollen Lebensraum.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 14. Dezember 2023 folgenden

Antrag



Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob eine Vertikalbegrünung der Liesingbachmauern in diesem Bereich möglich ist.

BezR Roman Schmid
Klubvorsitzender